

# Neues am Strand

**Erstmalig** | In einem Monat kämpfen Firmen, Winzer und Promis gegeneinander am Beachpolt.

**HÖFLEIN** | Leckere Cocktails trinken und dabei Beachvolleyball spielen. Das ist die Devise beim „NV Beach Business Cup“ (presented by Shopping Bruck).

Teams mit vier Spielern messen sich bei dem Event mit Winzern, Firmenmannschaften und Promis. Die Gemütlichkeit soll neben dem Sport nicht untergehen. Deshalb werden die Gäste mit „echten Carnuntum-Cocktails“ versorgt. Die Kulinarik bleibt beim „NV Beach Business Cup“ auch nicht auf der Strecke. Dafür sorgt der Göttlesbrunner Haubenkoch Adi Bittermann mit seiner Grillerei. „Carnuntum wird aufgemischt“, freuen sich die Produzenten Petra Kollmann und Thomas Rupp mit Taro-Chef Gerald Straus auf die Veranstaltung, „die Zutaten

aus der Region stammen alle aus Carnuntum.“ Zum gemütlichen Ausklang gibt es passende DJ-Musik, um nach dem anstrengenden Turnier den Teilnehmern einen relaxten Abend bieten zu können. Am 4. September findet das Spektakel am Höfleiner BeachPolt statt.



Thomas Rupp, Petra Kollmann und Gerald Straus mixen am „NV Beach Business Cup“ Cocktails. Foto: privat